



Atico en venta en Benahavís, Benahavís

420.000€

Referencia: JNP5070574 Dormitorios: 2 Baños: 2 Construído: 107m²















Costa del Sol, Benahavís

Ubicado en la exclusiva urbanización cerrada de La Quinta, cerca de Marbella, este apartamento de 2 dormitorios y 2 baños ofrece un remanso de paz con cautivadoras vistas al campo de golf de La Quinta. En un entorno tranquilo con un exuberante entorno, la propiedad ofrece una emocionante oportunidad de personalización y modernización. Destaca su amplia terraza privada, ideal para disfrutar del estilo de vida mediterráneo, con amplio espacio para comer al aire libre, tomar el sol y relajarse con vistas a los greens. Ambos dormitorios tienen acceso directo a esta terraza, creando una conexión perfecta entre la comodidad interior y el disfrute al aire libre. En el interior, el apartamento cuenta con un pequeño recibidor que conduce a un compacto salón-comedor. Si bien tanto la cocina como el salón son de tamaño modesto, su distribución es práctica. La cocina independiente es totalmente funcional, pero se beneficiaría de una reforma. La propiedad en general se beneficiaría de una reforma y modernización interior, ofreciendo la posibilidad de adaptarla a su gusto y aumentar su valor. Ambos dormitorios son amplios y cuentan con armarios empotrados y baños en suite. El dormitorio principal y el de invitados dan a la terraza, lo que realza la sensación de amplitud y luminosidad. Los residentes disfrutan de acceso a dos piscinas exteriores, accesibles únicamente mediante un ascensor seguro con llave, lo que garantiza privacidad, seguridad y exclusividad dentro de la comunidad. Este apartamento es una excelente opción para quienes buscan un proyecto de renovación, ya sea como vivienda permanente, una escapada vacacional o una sólida inversión para alquiler en una zona muy solicitada. Acerca de La Quinta A pocos minutos de Marbella, La Quinta es una de las zonas residenciales más codiciadas de la Costa del Sol. Rodeada de suaves colinas, casas de lujo e impresionantes paisajes naturales, la comunidad alberga el reconocido La Quinta Golf & Country Club, con un campo de golf de primera clase diseñado por Manuel Piñero. También cerca se encuentra el prestigioso Westin La Quinta Golf & Spa Resort, que ofrece encanto andaluz, alta gastronomía e instalaciones de bienestar, todo a un corto paseo. Gracias a su ubicación elevada, La Quinta ofrece vistas panorámicas al mar Mediterráneo y al paisaje circundante. Esta combinación única de naturaleza, privacidad y servicios de alta gama crea un estilo de vida de relajación y refinamiento. Para quienes buscan invertir en potencial y personalizar una vivienda en un entorno de lujo, este apartamento ofrece el entorno perfecto en una de las comunidades más prestigiosas de la Costa del Sol.





Características:

CaracterísticasOrientaciónControl climaticoTerraza cubiertaEsteAire acondicionado

Terraza

Piso de mármol

VistasConfiguraciónCondiciónMontañaCerca del golfBuena

Panoramicas Golf de primera línea

Jardín Golf Lago

PiscinaMueblesJardínComunalNo amuebladaComunal

SeguridadCategoríaComplejo cerradoGolf